

2021

MARZO



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Somos las Trabajadoras del Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana:

SOMOS IMPARABLES Y POR ESO ESTAMOS AQUÍ PARA ..

Seguir trabajando con determinación por los derechos de las mujeres porque, a pesar de las conquistas, aún persisten las discriminaciones y porque hay quienes cuestionan el feminismo intentando devolverlo al pasado y se atreven a negar la existencia de la violencia de género.

SOMOS IMPARABLES Y POR ESO ESTAMOS AQUÍ PARA ...

Seguir realizando acciones de prevención, concienciación y sensibilización en los centros educativos y para toda la población en general, con el objetivo de acabar con los estereotipos y comportamientos sexistas, avanzando hacia una sociedad donde de haga realidad que mujeres y hombres seamos iguales.

SOMOS IMPARABLES Y POR ESO ESTAMOS AQUÍ PARA ...

Seguir reconociendo y visibilizando el trabajo de las mujeres, impulsando el liderazgo femenino en la creación y el mantenimiento de las empresas y manifestando que la corresponsabilidad en el ejercicio de las tareas domésticas y la falta de medidas de conciliación son todavía una asignatura pendiente.

SOMOS IMPARABLES Y POR ESO ESTAMOS AQUÍ PARA ...

Seguir garantizando la atención y la protección de las mujeres, así como de sus hijas e hijos, que sufren situaciones que atentan contra los derechos humanos para que, una vez, curadas sus heridas, puedan elegir una vida libre, sin miedo, segura y digna.

8 de marzo: "Día Internacional de las Mujeres"



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género. Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.

